

Medio	El Mostrador
Fecha	28-07-2015
Mención	Comparaciones que no le hacen bien a la educación, carta al director. Mención a la UAH.



Comparaciones que no le hacen bien a la educación

por CAMILO BASTIAS FLORES, PTE. DE LA FEDERACIÓN DE ESTUDIANTES ULA | 28 julio 2015

Compartir

Twitter

Compartir

Compartir

Imprimir

Enviar por mail

Rectificar

Señor Director:

De acuerdo a las palabras expresadas por el Senador Carlos Montes en un matutino, en las que realizó comparaciones entre la Universidad Alberto Hurtado y La Universidad de las Américas, situando a esta última en un “piso menor”, me gustaría indicar que la UDLA tiene un Campus en la comuna de La Florida, en el cual el Senador ha estado compartiendo en muchas oportunidades con los estudiantes de nuestra casa de estudios. Además, le quiero recordar que muchos estudiantes de esta sede pertenecen al distrito que él representa. Y en base a lo ya mencionado, me gustaría saber si sus comparaciones entre universidades se enfocan a proyectos educativos o calidad de éstas.

Esperamos como estudiantes de la Universidad de las Américas que las declaraciones del señor Montes no sigan por la senda discriminadora hacia las universidades privadas, como lo han hecho otros actores de la educación, dado que gran parte de los estudiantes vulnerables de nuestro país estudian en estos planteles.

Camilo Bastias Flores
Presidentes de la Federación de
Estudiantes U. de Las Américas
Sede La Florida

